

Ministra Tohá advierte "investigación profunda" y sanciones tras megacorte

La ministra del Interior, Carolina Tohá, advirtió que la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) realizará una "investigación profunda" del megacorte que afectó a gran parte del país.

Así lo aseguró la secretaria de Estado después de un Cogrid nacional realizado la mañana de este miércoles en dependencias del Senapred.

"En lo que se refiere a la situación que hemos vivido, hay que decir que este corte que vivió el país tiene varias características que van a ameritar un trabajo detenido para entender por qué alcanzó las dimensiones que tuvo", dijo Tohá.

"Porque una cosa es la falla original, el corte que tuvo la empresa, que tuvo un problema en su operación y otra cosa es como una vez que se provoca ese incidente, el resto del sistema responde", añadió.

"Tanto el incidente con su impacto es motivo de preocupación, como lo que sucedió después, porque el sistema se basa, por decirlo así, varios cinturones

de seguridad", apuntó la ministra del Interior.

En ese sentido, sostuvo que "idealmente que no haya fallas, pero si hay fallas, hay todo un sistema que administra el conjunto del sistema eléctrico, un software que es el que va a permitir ir reponiendo el servicio, que no funcionó correctamente, que tuvo varias fallas en su incorporación de la conexión durante las horas de la tarde".

"Y a eso se suma las centrales mismas que son las que generan la energía, que varias veces durante la jornada trataron de recuperar y les costó mucho. Fallaron varias veces y se volvieron a caer", explicó.

En esa línea, Tohá apuntó que "la Superintendencia va a desarrollar una investigación profunda para establecer las razones de esta emergencia que vivimos, para establecer las medidas que correspondan de sanción a los distintos agentes que operan en el sistema, que son múltiples, y también para recomendar medidas correctivas si fuera el caso".

